



Musikalischer Sommerfilm im Kloster: Claudia Stekelenburg (Tourist-Info Diemelsee), Christian Behle (Regionalmarktleiter Waldecker Bank Diemelsee), Helmut Walter und Friedrich Bähr (Studio-Kino Willingen) laden ein. Foto: Ursula Trautmann

# Abba-Film im Kloster

Open-Air-Kino in Flechtdorf am 18. August mit „Mamma Mia! Here we go again“

## DIEMELSEE-FLECHTDORF.

„Mamma Mia 2 – Here we go again!“. Der sommerliche Film mit viel Musik wird am Samstag, 18. August, nach Einbruch der Dunkelheit im Ringhof des Klosters Flechtdorf gezeigt. Zehn Jahre nach dem Erfolg des Filmes „Mamma Mia!“ geht es weiter mit einem neuen Musical voller Songs von Abba und mit bekannten Darstellern wie Cher.

Nach den Ereignissen von „Mamma Mia!“ sind Jahre ver-

gangen, da wird Sophie schwanger und fühlt sich der Verantwortung nicht wirklich gewachsen. Sie vertraut sich den besten Freundinnen ihrer Mutter, Rosie und Tanya, an. Sie erzählen Sophie, wie ihre Mutter Donna Sam, Harry und Bill unter der Sonne Griechenlands kennen und lieben lernte und sie, schwanger und auf sich allein gestellt, ihr Leben selbst in die Hand nahm.

Zum fünften Mal präsentiert die Tourist-Information

Diemelsee mit dem Förderverein Kloster Flechtdorf ein Kino-Erlebnis im Kloster. Dabei arbeiten sie mit dem Studio-Kino Willingen zusammen. Möglich gemacht wird es unter anderem durch Unterstützung seitens der Waldecker Bank.

Karten im Vorverkauf können bei der Tourist-Information Diemelsee erworben werden. 130 liegen hier bereit, dazu 25 für Kinder. Die Kosten betragen zehn Euro pro Per-

son, für Kinder bis zwölf Jahren neun Euro. Im Klosterhof stehen insgesamt 300 Plätze zur Verfügung; bei schlechtem Wetter wird die Veranstaltung in die Klosterkirche verlegt. Alle Infos unter [info@diemelsee.de](mailto:info@diemelsee.de) oder 05633/91133.

Um 10 Uhr am Veranstaltungstag soll der Aufbau beginnen, hierzu bittet Helmut Walter als Vorsitzender des Fördervereins möglichst viele Helfer zu kommen. (ut)